

Asegura canciller cubano que Cuba continuará su desarrollo pese a sanciones



La Habana, 23 may (RHC) El canciller cubano Bruno Rodríguez aseguró que pese al recrudecimiento del bloqueo de Estados Unidos, la nación caribeña continuará su desarrollo económico.

A través de su cuenta en la red social twitter, el titular aseveró también que el pueblo econtrará soluciones a las dificultades.

Desde hace casi 60 años Washington impuso a La Habana un bloqueo económico, comercial y financiero, el cual es un obstáculo para el desarrollo de la isla caribeña.

Una de las acciones más recientes que evidencian el fortalecimiento de la hostilidad de Estados Unidos hacia Cuba fue la activación del Título III de la Ley Helms-Burton, encaminado a obstaculizar inversiones extranjeras en la mayor isla de las Antillas.

En vigor desde 1996, la normativa codifica el cerco impuesto por la nación norteaña y con sus cuatro títulos busca asfixiar al país mediante una injerencia directa en sus asuntos internos. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/191502-asegura-canciller-cubano-que-cuba-continuara-su-desarrollo-pese-a-sanciones>



Radio Habana Cuba